

The ASE Sixth General Assembly

On March 10, 2005 the ASE holds its Sixth General Assembly Meeting, during which the ASE Board Report on the ASE activities and future plans will be discussed. The ASE auditor shall report on its budget, financial statements and financial situation; the annual budget shall be discussed; and the income statement as well as the cash flow statement of 2004 shall be presented. The ASE shall distribute its Sixth Annual Report in both Arabic and English once approved by the GA. The annual report covers ASE activities and achievements in 2004, an overview of the performance of Jordan's economy in 2004 along with Arab and international stock exchanges' performance. It has a statistical supplement and closing statements of the ASE.



اجتماع الهيئة العامة السادس لبورصة عمان

تعقد بورصة عمان اجتماع الهيئة العامة العادية السنوي السادس في العاشر من شهر آذار ٢٠٠٥، حيث يتم خلال الاجتماع مناقشة تقرير مجلس الإدارة عن إنجازات البورصة ونشاطها وخطتها المستقبلية، والاستماع إلى تقرير مدقق حسابات البورصة عن ميزانيتها وحساباتها الختامية وأوضاعها المالية، بالإضافة إلى مناقشة الميزانية السنوية، وحسابات الإيرادات والمصاريف والتدفقات النقدية لسنة ٢٠٠٤. وسوف تقوم بورصة عمان بتوزيع تقريرها السنوي السادس باللغتين العربية والإنجليزية بعد إقراره من الهيئة العامة. هذا ويتضمن التقرير السنوي أداء البورصة خلال عام ٢٠٠٤ وإنجازاتها، كما يحوي نبذة عن أداء الاقتصاد الأردني خلال عام ٢٠٠٤ بالإضافة لأداء البورصات العربية والعالمية، ويتضمن التقرير ملحقاً إحصائياً بالإضافة للحسابات الختامية للبورصة.

The Organization for Economic Cooperation and Development (OECD) Forum

In cooperation with the Organization for Economic Cooperation and Development (OECD), the Jordan Securities Commission (JSC) held at its headquarters the Forum on Corporate Governance in the MENA Region. The meeting was attended by a large number of officials and experts from more than 15 countries and was opened by Dr. Bassam Saket, chairman of the JSC who underscored the need to have rules and principles that protect the interests of all stakeholders in the corporate sector, the capital market and the financial sector, given their importance in securing economic growth in any country. He stated that the JSC, in its capacity as a supervisor aiming to protect market investors, fully realized the significance of good governance in Jordan as a basic requirement for a sound, credible, efficient and transparent capital market that protects investors. He affirmed that the JSC shall cooperate with local and



international organs, including the World Bank and the OECD, to establish such rules and standards for companies listed on the ASE, and explained that amongst the most important players in drafting good governance rules are supervisory bodies, the ASE, the judiciary and the legislative bodies, professional associations such as Certified Financial Professional Association, the Auditors Association and the Chambers of Commerce and Industry. Mr. Jalil Tarif, CEO of the ASE presented a working document and said that the World Bank's report on Jordan corporate governance in (ROSC) framework showed positive indicators as to Jordan's commitment to the OECD good governance principles. He underlined the important legislative and technical steps made

ملتقى منظمة التعاون والتنمية الاقتصادية (OECD)

عقدت هيئة الأوراق المالية وبالتعاون مع منظمة التعاون والتنمية الاقتصادية (OECD) في مقر الهيئة ملتقى حول الحوكمة المؤسسية في الشركات في منطقة الشرق الأوسط وشمال إفريقيا، حيث افتتح الدكتور بسام السaket رئيس هيئة الأوراق المالية المؤتمر وبمشاركة عدد كبير من المسؤولين والخبراء من أكثر من 15 دولة. حيث أكد في الكلمة التي ألقاها على أهمية وجود أسس وقواعد تعمل على حماية مصالح الأطراف ذات العلاقة في الشركات وسوق رأس المال والقطاع المالي لما لذلك من أهمية في تحقيق النمو الاقتصادي لأي بلد. و اضاف بأن هيئة الأوراق المالية وانطلاقاً من دورها كجهة رقابية تعمل على حماية المستثمرين في السوق، قد أدركت

أهمية وجود قواعد للحوكمة المؤسسية في الأردن كمتطلب لإيجاد سوق رأس مال سليم يتمتع بالمصداقية والكفاءة والشفافية ويعزز حماية المستثمرين. وستعمل خلال المرحلة القادمة بالتعاون مع الجهات المحلية والدولية بما في ذلك البنك الدولي وال (OECD) على وضع هذه القواعد والمعايير

للشركات المدرجة في بورصة عمان. وأن من أهم الجهات التي من الممكن أن تلعب دوراً هاماً في صياغة قواعد الحوكمة المؤسسية هي الجهات الرقابية وبورصة عمان والجهاز القضائي والتشريعي، والمؤسسات المهنية كجمعية معتمدي المهن المالية وجمعية مدققي الحسابات وغرف التجارة والصناعة. وقدم المدير التنفيذي لبورصة عمان السيد جليل طريف ورقة عمل أشار فيها بأن تقرير البنك الدولي حول تقييم مدى الالتزام بمعايير حوكمة الشركات (ROSC) في الأردن قد أظهر مؤشرات إيجابية بهذا الشأن، حيث أظهر التقرير أن هناك التزاماً كبيراً بمبادئ منظمة التعاون الاقتصادي والتنمية (OECD). وقد أكد السيد طريف على أهمية الإجراءات التشريعية والتقنية التي حققتها مؤسسات سوق رأس

by the Jordanian capital market institutions, noting in particular the completion of the legislative framework governing investor protection. Standards of disclosure and transparency were strengthened along with the provision of information related to companies listed on the ASE; listed companies are now required to disclose their preliminary results within 45 days of the end of year, and to submit their annual and semi-annual reports to the ASE and the JSC.

He went on to say that for the first time in the history of the Jordanian capital market the Listing Directives of the ASE for the year 2004 obliged public share holding companies listed on the First Market to file quarterly audited reports with the ASE. Said companies are also compelled to sign listing agreements and to appoint a liaison officer. The Forum adopted several recommendations, such as to conduct a general survey of the state of governance of public and private companies in the Arab region as well as a survey of the banking and financial sector and corporate good governance in the region; and to work on raising awareness in the importance of corporate governance in the region.

Training Seminar at the Amman Chamber of Commerce

The Amman Chamber of Commerce organized a training seminar for its members entitled “Capital Market Efficiency and its Impact on Trading in Shares and Bonds”. Lecturers from the ASE, the JSC and the Securities Depository Center (SDC) participated in the seminar. Mr. Tarif gave a lecture about the ASE and recent developments, his deputy Mr. Nader Azar, gave a lecture on trading mechanism and listing securities at the ASE, and Mr. Sami Hattab, head of the Research and International Relations Department introduced shares and bonds and their evaluation methods.

المال الأردني وخاصة فيما يتعلق باستكمال بناء الإطار التشريعي الذي يحكم قضايا حماية المستثمرين من خلال تعزيز مبادئ الإفصاح والشفافية وتوفير المعلومات المرتبطة بالشركات المدرجة لدى البورصة، حيث أصبحت الشركات المدرجة ملزمة بالإفصاح عن نتائجها الأولية خلال ٤٥ يوماً من نهاية العام، وكذلك تزويد البورصة والهيئة بتقاريرها السنوية ونصف السنوية.

وأضاف بأنه لأول مرة في تاريخ سوق رأس المال الأردني قد أصدرت تعليمات تعليمات إدراج الأوراق المالية في البورصة لسنة ٢٠٠٤ ألزمت فيها الشركات المساهمة العامة المدرجة في السوق الأول بتزويد البورصة بتقارير ربع سنوية مراجعة من قبل مدقق حسابات هذه الشركات. كما ألزمت تعليمات الإدراج الشركات المساهمة العامة المدرجة في البورصة على توقيع اتفاقيات إدراج وعلى تحديد ضابط ارتباط للشركة. وقد تبني المنتدى عدة توصيات منها الموافقة على القيام بعمل مسح عام لحالة حوكمة الشركات العامة والخاصة في المنطقة العربية، بالإضافة إلى مسح عام أيضاً للقطاع المصرفي والمالي والإدارة الرشيدة في الشركات في المنطقة والعمل على زيادة التوعية في مجال أهمية حوكمة الشركات في المنطقة.

دورة تدريبية في غرفة تجارة عمان

قامت غرفة تجارة عمان بتنظيم دورة تدريبية لأعضائها بعنوان كفاءة الأسواق المالية وتأثيرها على تداول الأسهم والسندات حيث شارك في الدورة محاضرون من كل من بورصة عمان وهيئة الأوراق المالية ومركز إيداع الأوراق المالية. هذا وقد حاضر كل من المدير التنفيذي لبورصة عمان السيد جليل طريف ونائب المدير التنفيذي للبورصة السيد نادر عازر ورئيس دائرة الأبحاث والعلاقات الدولية في بورصة عمان السيد سامي خطاب؛ حيث ألقى السيد طريف محاضرة حول بورصة عمان والتطورات التي شهدتها في كافة النواحي، وكذلك ألقى السيد عازر محاضرة حول آلية التداول والأدراج في بورصة عمان، ثم ألقى السيد خطاب محاضرة حول التعريف بالأسهم والسندات وطرق تقييمها.

Capital Markets Regulating Study

In 2004 the World Federation of Exchanges (WFE) Working Committee undertook a study on the role of exchanges in capital market regulation. It circulated a survey to its members requesting them to identify their duties and responsibilities as well as their future orientation, how much do they share such responsibilities with government organs, and the actual cost born by the exchange while performing its functions.

The study indicates that stock exchanges believe that regulation constitutes a significant part of their strategies and heads their priority list. In order for them to keep their powers, they have to exert all efforts to adapt with market and legislative changes by using IT and finding appropriate solutions for any obstacles that may arise in the future. As to the role of the exchange in market regulation operations, the study indicated that exchanges lay out rules for regulating trading, supervising trades and imposing fines and penalties on breaching members. As to their responsibilities, the results of the study showed that 88% of the stock exchanges included in the study are responsible for licensing members, 50% supervise settlement and clearance, 56% organize dispute settlement and 75% monitor corporate disclosure. As for adoption of international standards, the study showed that most of the stock exchanges have adopted international listing, governance and surveillance standards.

As for demutualization of stock exchanges, the survey results indicate that it did not lead to major changes in responsibilities, but was rather reflected in the manner of performing said duties.

On the real cost of regulation tasks performed by stock exchanges, the study revealed that the average cost of regulatory operations represents 35% of the overall operations costs. Expenditures on IT and regulation have gone up as compared to three years before, which is a normal increase reflecting the rise in regulatory charges. Said increase in spending on IT is expected to have a positive impact on cost reduction.

دراسة حول تنظيم أسواق رأس المال

قامت لجنة العمل التابعة للاتحاد الدولي للبورصات (WFE) بإجراء دراسة لعام ٢٠٠٤ حول دور البورصات في تنظيم أسواق رأس المال، وذلك من خلال تنظيم استبيان لأعضائها لتحديد الواجبات والمسؤوليات التي تقوم بها البورصات وتوجهها المستقبلي، ومدى مشاركة الجهات الحكومية في هذه المسؤوليات، والتكلفة الحقيقية التي تتحملها البورصات في تنفيذها لمهامها.

وقد كشفت الدراسة بأن البورصات تؤمن بأن التنظيم هو جزء هام من استراتيجيتها وأنه يأتي في مقدمة أولوياتها، وأن عليها في سبيل الحفاظ على سلطاتها هذه بذل كل الجهود الممكنة للتأقلم مع متغيرات السوق والقوانين من خلال استخدام التكنولوجيا وإيجاد الحلول المناسبة لأية عوائق قد تبرز في المستقبل. وحول دور البورصة في عمليات تنظيم الأسواق، أظهرت الدراسة أن البورصات تقوم بوضع قواعد لتنظيم عمليات التداول، والرقابة على عمليات التداول وبفرض الغرامات والعقوبات على الأعضاء المخالفين. أما فيما يتعلق بمسؤوليات البورصات، فأظهرت نتائج الدراسة أن ٨٨٪ من البورصات التي شملتها الدراسة تتولى مسؤولية منح التراخيص للأعضاء، كما أن ٥٠٪ منها تقوم بمراقبة عمليات التسوية والتقصا، وأن ٥٦٪ منها قد نظمت وسائل لتسوية المنازعات، وتقوم ٧٥٪ من البورصات بمراقبة إفصاح الشركات، وفيما يتعلق باعتماد المعايير الدولية فأظهرت الدراسة أن معظم البورصات تعتمد المعايير الدولية في الإدراج والحوكمة والرقابة.

وحول تحول البورصات إلى شركات عامة، أظهرت نتائج الدراسة أن التحول لم يؤدي إلى تغييرات هامة في المسؤوليات المسندة إليها، وإنما انعكس أثره على طريقة أداء هذه المسؤوليات.

أما فيما يتعلق بالتكاليف الحقيقية لأعمال التنظيم التي تقوم بها البورصات، كشفت الدراسة أن متوسط تكلفة العمليات التنظيمية هي ٣٥٪ من إجمالي تكلفة العمليات، وإن تكلفة الإنفاق على التنظيم والتكنولوجيا زادت عما كانت عليه قبل ثلاث سنوات، وأن هذه الزيادة هي نتيجة طبيعية لتزايد المسؤوليات التنظيمية. ويتوقع أن ينعكس أثر الزيادة في الإنفاق على التكنولوجيا بشكل إيجابي على انخفاض التكاليف الكلية في المستقبل.

The Amman Stock Exchange New Website

The ASE has officially started the operation of its new website www.exchange.jo and has cancelled the old one. The new website meets the requirements of investors and capital market stakeholders in terms of comprehensive and sufficient information that assist investors and researchers to make sound decisions. It also buttresses the foundations of disclosure and transparency of the Jordanian capital market and provides a fair and efficient market for securities. The ASE is fully convinced of the need to disseminate trading information and to inform investors of the market depth.

Time of Execution of Trading Transactions On-line

The ASE has started to post on its website the time of execution of transactions on listed companies. In addition to the time of execution, the information includes price, volume and quantity per executed order, selling and buying brokers executing each transaction. Said info comes in to reinforce the principles of disclosure and transparency of the Jordanian capital market, to provide a fair and efficient securities market and to meet the needs of investors and stakeholders on the Jordanian capital market. Such a service shall boost investment in Jordanian securities, given the fact that it will show investors the details on traded securities and the commitment of financial service providers to execute selling and buying orders of their clients. This will be positively reflected on the Jordanian securities market and will enhance its efficiency.

الموقع الجديد للبورصة عمان على شبكة الإنترنت

باشرت بورصة عمان باعتماد موقعها الجديد www.exchange.jo على شبكة الإنترنت رسمياً وإلغاء الموقع القديم حيث جاء هذا الموقع الجديد تلبيبةً لاحتياجات ومتطلبات المستثمرين والمهتمين بسوق رأس المال الأردني وذلك نظراً لما يتضمنه هذا الموقع من معلومات شاملة وكافية تساعد المستثمرين والباحثين على اتخاذ القرار الرشيد. وقد جاء إنشاء هذا الموقع تعزيزاً للأسس الإفصاح والشفافية بسوق رأس المال الأردني وتوفير سوق عادل وكفؤ للأوراق المالية. وكذلك يأتي تطوير موقع البورصة إيماناً من البورصة بضرورة نشر معلومات التداول وكذلك من أهمية إطلاع المستثمرين على عمق السوق.

نشر أوقات تنفيذ عقود التداول والأسعار والأحجام على الإنترنت

بدأت بورصة عمان ومن خلال موقعها على شبكة الإنترنت بنشر أوقات تنفيذ عقود التداول على الشركات المدرجة حيث تتضمن المعلومات المنشورة بالإضافة إلى وقت التنفيذ كل من السعر والحجم والكمية للأمر الواحد المنفذ، إضافة إلى الوسيط البائع والوسيط المشتري الذي قام بتنفيذ كل عملية من العمليات. وجاء توفر هذه الخدمة تعزيزاً للأسس الإفصاح والشفافية بسوق رأس المال الأردني وتوفير سوق عادل وكفؤ للأوراق المالية وتلبيةً لاحتياجات المستثمرين والمهتمين بسوق رأس المال الأردني، حيث ستسهم هذه الخدمة في تعزيز الاستثمار بالأوراق المالية الأردنية، خاصة وأن هذه الميزة ستوفر معلومات مفصلة للمستثمرين عن الأوراق المالية المتداولة ومدى التزام شركات الخدمات المالية بتنفيذ أوامر البيع وأوامر الشراء الخاصة بعملائهم مما سيكون له آثار إيجابية على سوق الأوراق المالية الأردني وتعزيز كفاءته.

The ASE Resolutions

قرارات البورصة

The CEO has decided the following:

- List the 2 million shares capital increase of the International Ceramic Industries Company, which emanated from private subscription. The company's paid in capital reached JD6 million as of February 6th, 2005.
- List the 2,773,236 shares capital increase of the Jordan Investment and Finance Bank, which emanated from private subscription. The Bank's paid in capital reached JD30 million as of February 8th, 2005.
- List the 5700 corporate bonds of the Jordanian Phosphate Mines Company, as of February 13th, 2005, which issued on 11/2/2004 and due on 11/2/2007. With a value of JD28.5 million with a nominal value of JD5000 per bond.
- List the 8051 corporate bonds issued on 11/2/2004 and due on 11/2/2007 of the Jordanian Phosphate Mines Company. With a value of \$40 255 000 with a nominal value of \$5000 per bond, as of February 13th, 2005.
- List the sixth issue of 40000 investment bonds issued by the Royal Jordanian Company and due on 21/12/2005: A value of JD40 million with a nominal value of JD1000 per bond, as of February 14th, 2005.
- Suspend trading in the shares of the Arab Paper Converting Company as of February 9th, 2005, until the merger procedures are completed.
- List the 938,066 shares capital increase of the Al-Dawliya for Hotels and Malls Company, which emanated from private subscription. The company's paid in capital reached JD54 million as of February 20th, 2005.
- Continue the suspension of trading in shares of Al-Dawliya for Hotels and Malls Company due to the merger with Al-Saed Company for Tourist Investments.

قرر المدير التنفيذي:

- إدراج أسهم الزيادة في رأسمال الشركة الدولية للصناعات الخزفية والبالغة (٢,٠) مليون سهم والتي تمت عن طريق الاكتتاب الخاص، ليصبح رأسمال الشركة المكتتب به والمدفوع (٦,٠) مليون دينار، وذلك اعتباراً من ٢٠٠٥/٢/٦.
- إدراج أسهم الزيادة في رأسمال شركة البنك الأردني للاستثمار والتمويل والبالغة (٢,٧٧٣,٢٣٦) سهم والتي تمت عن طريق الاكتتاب الخاص، ليصبح رأسمال البنك المكتتب به والمدفوع (٣٠,٠) مليون دينار، وذلك اعتباراً من ٢٠٠٥/٢/٨.
- إدراج إسناد قرض شركة مناجم الفوسفات الأردنية في البورصة المصدرة بتاريخ ٢٠٠٤/٢/١١ وتستحق بتاريخ ٢٠٠٧/٢/١١، والبالغ عددها (٥٧٠٠) سند، بقيمة (٢٨,٥) مليون دينار وبقيمة اسمية (٥٠٠٠) دينار أردني للسند الواحد، وذلك اعتباراً من ٢٠٠٥/٢/١٣.
- إدراج إسناد قرض شركة مناجم الفوسفات الأردنية في البورصة المصدرة بتاريخ ٢٠٠٤/٢/١١ وتستحق بتاريخ ٢٠٠٧/٢/١١، والبالغ عددها (٨٠٥١) سند، بقيمة (٤٠,٢٥٥,٠٠٠) دولار أمريكي بقيمة اسمية (٥٠٠٠) دولار أمريكي للسند الواحد، وذلك اعتباراً من ٢٠٠٥/٢/١٣.
- إدراج الإصدار السادس من سندات شركة الملكية الأردنية الاستثمارية في البورصة والتي تستحق بتاريخ ٢٠٠٥/١٢/٢١، والبالغ عددها (٤٠٠٠٠) سند، بقيمة (٤٠,٠) مليون دينار أردني بقيمة اسمية (١٠٠٠) دينار للسند الواحد، وذلك اعتباراً من ٢٠٠٥/٢/١٤.
- تعليق التداول بأسهم الشركة العربية لتصنيع وتجارة الورق في البورصة اعتباراً من ٢٠٠٥/٢/٩ لحين انتهاء إجراءات الدمج.
- إدراج أسهم الزيادة في رأسمال الشركة الدولية للفنادق والأسواق التجارية والبالغة (٩٣٨,٠٦٦) سهم والتي تمت عن طريق الاكتتاب الخاص، ليصبح رأسمال الشركة المكتتب به والمدفوع (٥٤,٠) مليون دينار، وذلك اعتباراً من ٢٠٠٥/٢/٢٠.
- استمرار إيقاف الشركة الدولية للفنادق والأسواق التجارية عن التداول وذلك بسبب الاندماج مع شركة السعد للمشاريع السياحية.

الاستثمار الأجنبي

Foreign Investment

- The value of shares purchased by Non-Jordanians in February equaled JD59.4 million, 64.5% of which were purchased by Arabs.
- The value of shares sold by Non-Jordanians was JD54.6 million, 59.0% of which were sold by Arabs.
- During this month, net Non-Jordanian investments showed a positive balance of JD4.8 million.
- By the end of February, shares owned by non-Jordanians represented 41.2% of ASE capitalization, 30.7% of which are owned by Arab investors and 10.5% by Non-Arabs

- بلغت قيمة الأسهم المشتراة من قبل غير الأردنيين خلال شهر شباط (٥٩,٤) مليون دينار، منها (٦٤,٥٪) لمستثمرين عرب.
- بلغت قيمة الأسهم المباعة من قبل غير الأردنيين (٥٤,٦) مليون دينار، منها (٥٩,٠٪) تم بيعها من قبل مستثمرين عرب.
- بلغ صافي استثمار غير الأردنيين خلال هذا الشهر (٤,٨) مليون دينار.
- شكلت الأسهم المملوكة من قبل غير الأردنيين (٤١,٢٪) من القيمة السوقية للبورصة في نهاية شباط، منها (٣٠,٧٪) لمستثمرين عرب، و(١٠,٥٪) لغير العرب.

ASE's Performance Indicators

مؤشرات أداء البورصة

	% Change	كانون الثاني January	شباط February	
Trading Value (JD million)	(3.0)	612.9	594.3	حجم التداول (مليون دينار)
Avg. Daily Trading Value (JD m)	(8.2)	34.1	31.3	المعدل اليومي لحجم التداول (مليون دينار)
No. of Traded Shares (m)	(8.3)	139.4	127.8	عدد الأسهم (مليون)
No. of Contracts (thousand)	0.3	127.5	127.9	عدد العقود (بالآلاف)
No. of Bonds Traded (th)	185.7	0.7	2.0	عدد السندات المتداولة (بالآلاف)
Value of Bonds Traded (JD m)	-	0.02	2.2	قيمة السندات المتداولة (مليون دينار)
Market Capitalization (JD m)	1.7	15243.5	15510.1	القيمة السوقية (مليون دينار)

الشركات العشر الأكثر انخفاضاً في أسعار أسهمها

Lowest Ten Performers

Company's Name	% الإغلاق	Closing	اسم الشركة
International Textile Manufacturing	17.6	0.28	الدولية لصناعة الأقمشة
Jordan Vegetable Oil Industries	17.1	1.84	مصانع الزيوت النباتية الأردنية
Mediterranean Tourism Investment	14.2	1.99	البحر المتوسط للاستثمارات السياحية
National Steel Industry	9.6	2.26	الوطنية لصناعة الصلب
Arab International Hotels	9.4	3.28	العربية الدولية للفنادق
Industrial Development Bank	9.1	2.90	بنك الانماء الصناعي
Arab Bank	8.7	272.00	البنك العربي
International for Medical Investment	7.7	1.32	الدولية للاستثمارات الطبية
First National Vegetable Oil Manufacturing	6.4	1.60	الوطنية الأولى لصناعة وتكرير الزيوت النباتية
Ad-Dulayl Industrial Park	6.2	1.35	مجمع الضليل الصناعي

الشركات العشر الأكثر ارتفاعاً في أسعار أسهمها

Top Ten Performers

Company's Name	% الإغلاق	Closing	اسم الشركة
Jordan Tanning	110.0	6.91	الدباغة الأردنية
Jordan National Shipping Lines	94.3	6.80	الخطوط البحرية الوطنية الأردنية
Specialized Trading & Investment	47.8	1.70	المتخصصة للتجارة والاستثمار
Jordan Loan Guarantee	43.8	1.51	الأردنية لضمان القروض
El-Zay Ready Wear Manufacturing	42.5	1.51	الزي لصناعة الألبسة الجاهزة
Arab Orient Insurance	39.2	4.90	الشرق العربي للتأمين
Jordanian Expatriate Investment Holding	35.1	4.31	الاستثمارية القابضة للمغتربين الأردنيين
Arab German Insurance	34.7	1.94	العربية الألمانية للتأمين
Union Land Development	33.5	3.23	الاتحاد لتطوير الأراضي
Jordan Investment Trust	32.8	3.48	الثقة للاستثمارات الأردنية

Amman Stock Exchange

Arjan - Near Ministry of Interiors

بورصة عمان

عرجان - قرب وزارة الداخلية

فاكس: 5664071 Fax: هاتف: 5664109 - 5664081 Tel.

P.O.Box: 212466 Amman 11121 - Jordan ص.ب: ٢١٢٤٦٦ عمان ١١١٢١ - الأردن

البريد الإلكتروني: info@ase.com.jo E-Mail:

الموقع على شبكة الإنترنت: www.ase.com.jo Web Site: